

CAMINITO DEL REY, MÁLAGA Y GRANADA

Salida: 15 de febrero '26 Duración: 6 días

1r día MANRESA- COSTA DEL SOL

Salida a primera hora con paradas para descansar. Comida en restaurante en ruta. A última hora de la tarde llegada a la Costa del Sol. Cena y alojamiento.

2º día MÁLAGA- MARBELLA- PUERTO BANÚS

Pensión completa en el hotel. Por la mañana conoceremos Málaga. Ascenderemos al castillo de Gibralfaro para tomar una bonita panorámica de la ciudad, destacando el puerto, la plaza de toros, etc. En el centro encontramos la Catedral de la Encarnación, conocida popularmente como "la manquita", el Museo Picasso o la Calle Marqués de Larios, principal eje comercial de la ciudad. Tiempo libre y regreso al hotel. Por la tarde recorrido hasta Marbella y Puerto Banús, puerto turístico creado en los años 70. Parada en ambos puntos para su visita. Cena y alojamiento.

3r día COSTA DEL SOL-CAMINITO DEL REY-MIJAS

Desayuno y salida a primera hora hacia Ardales para realizar el sendero del Caminito del Rey en el desfiladero de los Gaitanes. Este sendero se construyó porque la Sociedad Hidroeléctrica del Chorro, propietaria del Salto del Gaitanejo y del Salto del Chorro, necesitaba un acceso entre ambos "saltos de agua" para facilitar tanto el paso de los operarios de mantenimiento como el transporte de materiales y la vigilancia de los mismos. Estuvo muchos años abandonado, hasta que en 2015 se decidió rehabilitar para uso turístico. Se trata de una pasarela peatonal de más de tres kilómetros, adosada a la roca en el interior de un cañón, con tramos de una anchura de apenas un metro, colgando hasta 105 metros de altura sobre el río, en unas paredes que llegan a ser verticales. Finalizado el recorrido regreso al hotel. Almuerzo. Por la tarde visitaremos Mijas. Su casco histórico, declarado Conjunto Histórico-Artístico en 1969, posee un trazado de origen árabe con calles encaladas, que son un improvisado balcón con vistas al Mediterráneo. La plaza de toros, de forma ovalada; la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción; o el santuario de la Virgen de Peña (siglo XVII), la patrona del pueblo, son algunos monumentos emblemáticos. Cena y alojamiento.

4º día COSTA DEL SOL- SETENIL DE LAS BODEGAS- RONDA

Desayuno y salida hacia Setenil de las Bodegas con un entramado urbano declarado conjunto histórico, y cuyo centro está incrustado en el tajo formado por el río Guadalporcún. En la parte baja los vecinos han aprovechado el tajo creado en la roca por el río para construir sus casas. Se trata de un excepcional ejemplo de un tipo de vivienda denominado "abrigo bajo rocas" que, a diferencia de otras construcciones semitroglodíticas no excava la roca, sino que se limita a cerrar la pared rocosa y desarrolla la vivienda de forma longitudinal. Tras la visita continuamos hacia Ronda. Almuerzo en restaurante. Por la tarde podremos pasear por esta bonita población donde destaca el famoso "Tajo" excavado por el río Guadalevín, la Plaza de Toros, el Palacio de Mondragón o el Santuario de la Virgen de la Paz entre otros. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

5º día COSTA DEL SOL- GRANADA- GUADIX

Desayuno y salida hacia Granada, a los pies de Sierra Nevada. Con guía local visita del centro histórico. Conoceremos la Catedral de la Encarnación, de estilo gótico y renacentista, así como la Capilla Real donde encontramos el mausoleo de los Reyes Católicos. Almuerzo en restaurante. Tiempo libre y a hora concertada continuación hasta Guadix. Cena y alojamiento.

6è día GUADIX- MANRESA

Desayuno y salida dirección Valencia. Almuerzo en restaurante en ruta. Continuación hasta llegar a nuestros puntos de salida.

Precio por persona en habitación doble 695 €
Suplemento habitación individual 220 €

El precio incluye: viaje en cómodo autocar climatizado, acompañante de la agencia. Pensión completa (comida 1r día a comida 6º día). Vino y aguas en comidas. Hoteles 3*. Ruta según programa. Guías y entradas en Caminito del Rey y Catedral y Capilla Real de Granada. Seguro turístico.

No incluye: Aquello no especificado como incluido. Extras personales.

CAMINITO DEL REY: No apto para personas con problemas de movilidad o vértigo. Recomendamos crema solar, calzado y ropa cómoda. Duración total aproximada de la actividad 2h/3h.

En el momento de la inscripción, se realizará un depósito de reserva de 250 €uros per persona. Resto del pago, 20 días antes de la salida. GASTOS DE CANCELACIÓN: 25 € por persona, más los gastos de los proveedores, que variarán en función de los días previos a la salida del circuito.

Recomendamos contratar seguro cancelación para posibles incidencies que puedan surgir antes del viaje.